



El próximo sábado será un día lleno de fiestas y presentaciones en Formentera. Por un lado, el mercado de La Mola cumple 30 años. Para celebrarlo a partir de las 18h de la tarde ofrecerá a residentes y turistas una fiesta.

En la fiesta participarán los músicos habituales que amenizan los días de mercado, como Erik y Mimosa. También tendrán parte otras actuaciones artísticas y de ocio como la participación de magos.

El mercado de La Mola fue fundado en 1984 por una asociación de artesanos de la isla, que veían la necesidad de unificar en un solo punto de exhibición y venta las creaciones que realizaban en sus talleres.